
ACTA DE LA COMISION DE ESPACIO PUBLICO 

 

A los veintitrés días del mes de marzo de 2022, por sistema zoom, se reúnen los miembros de 
la Comisión de Espacio Público, Sras. Ana Bas, Magdalena Silveyra, Ofelia Manzi y los Sres. Nilo 
Díaz y Miguel Peláez . 

 En primer lugar se decide que la Sra. Ana Bas continúe como coordinadora de la 
Comisión por un período más. 

 Se comenta que en la última reunión del Consejo Consultivo, asistieron pocas 
personas, el Sr. Díaz sugiere que se envíe un mail a quienes han participado y dejado de 
hacerlo, alentando su presencia para la próxima reunión del mes de abril. 

 Se advierte que el Gobierno de la ciudad invita a vecinos y comerciantes a reuniones 
que se llevan a cabo en diversos lugares, por ejemplo  en cafés. Las mismas aparecen 
mencionadas en el informe de gestión pese a que concurren muy pocas personas, pero no se 
procura incrementar la asistencia a las que se llevan a cabo de acuerdo con el Reglamento de 
Comunas. 

 En cuanto al Informe de Gestión se solicitará se aclare qué se ha realizado en espacio  
público y en arbolado. En este último caso se advierte un incremento del presupuesto que en 
2021 fue de un 600% con respecto al año anterior Ese gasto corresponde a mantenimiento y a 
nuevas plantaciones?. Se solicita una explicación. 

 Se decide mandar una nota a Rodrigo para que aclare algunos aspectos del informe de 
gestión. 

 Siendo las 19 horas se levanta la sesión.  


